

## 11169 - Momento para recitar oraciones para recordar a Dios, por la tarde

---

### Pregunta

¿Cuál es el tiempo para recitar oraciones para rememorar a Dios por la tarde, cuál es el mejor momento para hacerlo? ¿Pueden ser recuperados luego, si uno se olvida?

### Respuesta detallada

La tarde (al-masá') es un largo período, que comienza con la oración de la tarde ('asr) y termina con la oración de la noche ('ishá'), todo este período es llamado la tarde (al-masá'). Es igual si uno recita oraciones para recordar a Dios tanto al principio como al final, aparte de aquellas oraciones que fueron reportadas específicamente para la noche, tales como el verso "áyat al-kursi". Las recitaciones para rememorar a Dios que deben ser recitadas específicamente por la noche, deben recitarse durante la noche, y las que deben ser recitadas específicamente durante el día, hay que recitarlas durante el día. Con respecto a recuperarlas si uno se olvida de recitarlas, uno esperaría que la persona sea recompensada por eso.